

*A vacaciones terminadas. ... Viva el calor. Porque es ahora, en este inicio de Septiembre, cuando llega lo que veníamos esperando desde Junio. Con la chaqueta puesta ya, solo nos resta la esperanza de que será efímero.*

*La entrada del mes queda siempre señalada por las manifestaciones deportivas que vuelven a la normalidad. No se si ellas vuelven, o es el aficionado quien está nuevamente en condiciones de prestar su «ánimo» a las mismas.*

*Este año hay grandes novedades en lo que se refiere al fútbol. Medidas Federativas con acierto desde un punto de vista deportivo, pero creemos aplicadas excesivamente a rajatabia.*

*Sin ese compás de espera que suele presidir todos los cambios importantes.*

*Y ello en perjuicio claro está y como siempre, de los clubs, equipos o jugadores modestos.*

*Han limitado la edad para los jugadores de Categoría Regional. Con puesta a la práctica inmediata, y encontrando a todos los clubs desprevenidos. Pues si es verdad que estaban ya preparados y esperando pacientemente el inicio de temporada, era con una serie o unos determinados jugadores que en un momento dado les han dicho no podrían alinearse.*

*El revuelo ha sido mayúsculo. Y Gerona ha sido escenario de idas y venidas de directivos en pos de muchachos para cubrir estos puestos que sin esperarlo nadie, han quedado vacíos. Se han invertido los órde-*

## Repoblación forestal de la península de Cabo de Creus

Invitado por don Joaquín Martín Laplaza Ingeniero Jefe de la Primera División del Patrimonio Forestal del Estado, visitó la península de Cabo de Creus el Procurador en Cortes Sr. Massaguer.

En un «jeep» perteneciente al Patrimonio Forestal del Estado se trasladaron a Rosas, visitando el magnífico vivero que ha instalado allí la referida División Forestal, donde existen ya cerca de un millón de pinos de las variedades pinaster y piñonero dispuestos para engrosar la repoblación.

El Ingeniero señor Martín, afirma que no existe en el mundo un paisaje tan maravilloso como el de la península de Cabo de Creus que deslumbra por su fantástica visión. Siguiendo las directrices de nuestro Caudillo, los Sres. Martín, padre e hijo tienen ya realizados todos los estudios y proyectos para la repoblación de unas quince mil Ha. de montes pertenecientes a los municipios de Rosas, Cadaqués, Puerto de la Selva, Selva de Mar, Llansá, Vilajuiga, Pau, Palau Sabardera, hasta Port-Bou y la frontera francesa.

El Sr. Massaguer prometió al Sr. Martín Laplaza, tener un cambio de impresiones con los Alcaldes de las poblaciones afectadas para tratar de resolver ciertos pequeños asuntos de detalle, y recabar de los mismos su colaboración y entusiasmo en pro de la creación de tan gigantesca riqueza. Prometió asimismo el Procurador por los Municipios, dar cuenta de la visita realizada al Excelentísimo Sr. Gobernador Civil de quien el Sr. Martín habló con gran elogio y explicó al Sr. Massaguer la intervención y el interés que nuestra primera autoridad tiene puestas en la repoblación forestal de la península de Cabo de Creus.

El ingeniero Sr. Martín Laplaza que a través de cuarenta años de actuación ha convertido la Duna del Litoral que tiene su centro en San Martín de Ampurias, en un paisaje de ensueño y fantasía, espera alcanzar en la repoblación de la península de Cabo de Creus un éxito semejante.

*nes anteriores. En vez de ser los de la capital que iban por las comarcas a buscar jugadores, son los de nuestras poblaciones quienes vienen aquí. Mientras los de Gerona acuden a Barcelona. Y los de Barcelona a Argentina. Un proceso de superación de cantera a la inversa. Pero es el deporte rey, y él siempre nos enseñó casos raros.*

*Gerona manda este año un equipo a la Vuelta Ciclista a Cataluña. Es el F. de J. el encargado de prestigiar y dar fe de vida del deporte rodado.*

*En la Piscina tuvo efecto una gran reunión de ballet acuático y saltos con la participación de la Sociedad Atlético Barcelona y de un equipo holandés. Es el primer festival deportivo de natación que se ha visto en la presente temporada en la Piscina, y para que ello fuera posible, tuvo que organizarlo una entidad forastera. Está «prestigiándose» pues, el deporte amateur gerundense.*

*La visita del Barcelona provocó el lleno absoluto de Vista Alegre. ¿Cuántas veces, a través de la presente*

### Aviso a los industriales panaderos

Se pone en conocimiento de todos los industriales panaderos de esta provincia, de que bajo ningún pretexto ni concepto alguno, puede tener ni recibir harinas de panificación que no lleven adheridas en los sacos envases la «Precinta Especial» correspondiente que determina la Circular 4/54, de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, advirtiendo que a partir de esta fecha, por los Servicios de Inspección se practicarán visitas ininterrumpidas en todos los establecimientos de panaderías, levantándose actas de infracción, en donde se encuentren sacos de harinas panificables que no lleven adherida la precinta especial referida y procediéndose a aplicar con el máximo rigor las sanciones a que hubiese lugar.

Igualmente se procederá por los industriales panaderos, al raspado de las citadas precintas especiales, una vez consumida la totalidad de la harina contenida en los sacos, ya que de encontrarse sacos vacíos en poder del citado industrial con la precinta especial aludida, sin rasparla e inutilizarla será objeto igualmente de las sanciones correspondientes.

Gerona, 31 Agosto de 1954.  
El Gobernador Civil; Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes.

*temporada añoraremos la décima parte de este público?*

Gil Bonancia

**Hotel "LES NOIES"**

**J. A. R.**  
Materiales para la construcción  
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7